

学校だより

磯の香り 11月



令和7年11月17日

福井市長橋小学校

TEL: 86-1119

FAX: 86-1110

秋の深まりを感じながら

2学期に入り、約1か月が経ちました。子ども達は、新たな目標を持って、学校生活を過ごしています。様々な行事がある中、秋の深まりを感じながら、勉強に運動に芸術にと取り組んでいます。これから更なる成長が楽しみです。

10・11月の行事を振り返って。

「避難訓練」

10月17日(金)

訓練では、「火事発生」を想定した避難を行いました。全員落ち着いて行動できていました。その後玄関前で、消火器訓練を行いました。消防署員の方から、正しい消火器の使い方を教えていただきました。学校に戻ってから、校内に設置されている消化器の位置を確認しました。



「校外学習」 10月22日(水) 一乗谷朝倉氏遺跡

博物館や復元町並みを見学しました。博物館では、体験コーナーでスタンプを押したり、パズルをしたりして楽しんでいました。肌寒い日でしたが、遺跡を見学することで、当時の様子を思い浮かべながら、福井の歴史を学ぶことができました。



「へき複社会科校外学習」

10月29日(水)

訪問先:松浦機械製作所 福井市体育館

福井市立郷土歴史文化館 養浩館

他校の児童と合同で、社会科施設見学に行ってきました。地元の工業生産や歴史について学びました。



「海岸段丘マラソン大会」 11月5日(水)

上り下りの激しい海岸段丘のコースでしたが、全員があきらめることなく、最後まで走り抜きました。天候にも恵まれ、爽やかな秋風を感じながら、そして、励ましの声を受け、自分の力を精一杯発揮したようです。サプライズで、福井伝統工芸アイドルの「さくらんど」の2人が、応援に駆けつけてくれました。保護者の皆様、地域の皆様、温かい声援をありがとうございました。



さくらんどが会場を
盛り上げます！